



EL PSOE PIDE EL TRASLADO DE LA SUBESTACIÓN DE FENOSA EN VILALONGA

07/02/2008 El PSOE de Sanxenxo presentará una moción en el próximo pleno en la que instará al resto de las fuerzas políticas a acordar el inicio de una negociación con Unión Fenosa para que busque una nueva ubicación para la subestación ubicada en el centro de Vilalonga.

Los socialistas sugieren que el Concello pida a la empresa eléctrica el enterramiento tanto de las líneas de tensión como de la subestación.

La subestación está en el casco urbano de Vilalonga.

Los socialistas consideran que el centro urbano de Vilalonga no es el lugar adecuado para una subestación, "a escasos metros de una gasolinera, con los graves riesgos que esto conlleva puesto que hay que recordar que en la misma se han originado incendios en varias ocasiones".

Invitan al Concello a solicitar informes a "autoridades científicas o académicas de prestigio que tengan por objeto el análisis y estudio en profundidad de los efectos que tienen los campos electromagnéticos generados por la subestación eléctrica, que evalúe las repercusiones que pueda tener sobre la salud de los vecinos de Vilalonga la exposición continua a las radiaciones eléctricas que puede emitir la proximidad a una subestación eléctrica".

El grupo municipal socialista asegura que existen multitud de estudios científicos "de reconocido prestigio que explican que el riesgo de radiación se sitúa en un perímetro de 600 metros en el caso de las subestaciones y en 200 metros en el de las líneas de tensión".

El PSOE anuncia su disposición a colaborar para que esta iniciativa sea "una realidad, con la administración así como con los distintos colectivos vecinales".

El PSOE propone reemplazar la subestación eléctrica de Vilalonga por vivienda social

Aguiñ presentará una moción para solicitar a Fenosa el soterramiento de la planta y las líneas

M.A. / SANXENZO

La agrupación local del PSOE pretende construir viviendas sociales en los terrenos que en la actualidad ocupa la subestación eléctrica ubicada en el casco urbano de Vilalonga. La formación que lidera Dulcinea Aguiñ presentará en el próximo pleno ordinario una moción para que el Concello de Sanxenxo inicie negociaciones con Unión Fenosa con el objetivo de trasladar esta infraestructura. El cambio de emplazamiento debería implicar, según los socialistas, "el soterramiento tanto de las líneas de tensión como de la propia subestación".

La concejala considera "inadmisible" de este transformador permanezca todavía en el centro de una villa y a escasos metros de una gasolinera, "con los graves riesgos que esto conlleva, puesto que ya se han originado incendios en varias ocasiones", recuerda. "Este Concello debería haber solicitado un informe a autoridades científicas o académicas de prestigio que tengan por objeto el análisis y estudio en profundidad de los efectos que tienen los campos electromagnéticos generados por la subestación, que evalúe las repercusiones que pueda ocasionar sobre la salud de los vecinos de la parroquia de Vilalonga la exposición continua a las radiaciones eléctricas que emite el transformador", afirma.

Compromiso electoral

La edil explica que existen multitud de estudios científicos



Dulcinea Aguiñ. / AMOR

que ponen de manifiesto que "el riesgo de radiación se sitúa en un perímetro de 600 metros en el caso de las subestaciones y en 200 metros en el de las líneas de alta tensión". Los socialistas opinan que resolver este problema es una de las prioridades de Vilalonga, razón por la que incluyeron la reubicación de esta infraestructura en el programa con el que se presentaron a las elecciones municipales de mayo del pasado año. "Desde el PSOE estamos dispuestos a colaborar para que esta iniciativa sea una realidad, tanto con la administración como con los distintos colectivos vecinales", concluye Aguiñ.

La edil reclama un estudio que desvele los efectos sobre la salud que las radiaciones pueden ocasionar